
 

鈴亀ブロック研修会について 

日時：２００９年３月８日（日） 

       １３時～１６時 

 

場所：亀山市文化会館 

 

内容：ミュージカル＆講演 

（劇団ＣＡＭＥ＆代表・岩間 匠氏）

 

主催：鈴鹿市ＰＴＡ連合会 

     亀山市ＰＴＡ連合会 

 

 

※ 詳細は後日お知らせします。 

 

本年も下記内容にて、「Let’s talk すずかの子ども」が開催されます。 

講師の方から問題提起をいただいた後、参加者で話し合います。 

他の学校の保護者や先生方と話し合える数少ないチャンスです。皆様の参加をお待ちしております。 

<記> 

日時：２００８年１１月１６日（日）１０：００～１２：００（受付９：３０～） 

場所：鈴鹿青少年センター  

 

テーマ１：子育て 「思春期の子どもの心と、親子のコミュニケーションの取り方について」 

講師 樋口 哲也さん （三重県スクールカウンセラー・伊賀スクールソーシャルワーカー） 

 

テーマ２：情報 「インターネット、携帯電話の安心・安全な使い方」 

講師 吉田 学さん （ｅネット安心講座・㈱ケーブルネット鈴鹿 通信技術部長） 

 

テーマ３：食育 「食べることは生きること！だからこそ、学んでほしい食のこと！」 

講師 西川 るりかさん 横山 美八子さん （食育指導士） 

 

問い合わせ先 鈴鹿市ＰＴＡ連合会  ＴＥＬ／ＦＡＸ ３８３－５１４３

第９回 Let’s talk すずかの子ども 開催します！ 

 
「学校で学んだことを一切忘れてしまった時になお残っ

ているもの、それこそ教育だ」 

 これはアインシュタインの数ある名言のひとつです。

この言葉を初めて知った時、昔居酒屋で偶然遇った恩師

が酔っ払いながら言っていた言葉を思い出しました。そ

の恩師は見た目も性格もインパクトがあり、私の中でも

とても印象強かったのですが、当時の思い出を話してい

ると、「俺が授業で教えたことは何にも覚えていないく

せに、どうでも良いことは覚えているな。でもそれが嬉

しいんだよ。」と言われました。 
 学んだことをすべて忘れてしまっても、それでも残っ

ているもの、これが大事です。 
 でも誰にこの話をしても、「授業を何にも覚えていな

い方が問題だな」と必ず突っ込まれるのです。 

★★★広広広報報報部部部ののの独独独りりり言言言★   

平成２０年６月より、給食費検討委員会において、11 年ぶりの給食費改定が検討されています。これは、昨今の急激な物価の上昇

によって、現在の価格（３７００円）では、以前の献立が保障できなくなってきたことから、給食費の見直しを検討しているものです。 

市 P 役員からも、その一委員として加わり、現在までに３回の検討委員会に出席し、給食費の値上げについての検討を重ねていま

す。１１月には教育委員会に答申をする予定となっており、平成２１年４月から、給食費が値上げされる見通しです。 

おしらせ 

鈴鹿市 PTA 連合会 TEL・FAX 383-5143 

               メール joyofpta@galaxy.ocn.ne.jp 


